

Fecha: 01-04-2025

Medio: Publimetro

Supl.: Publimetro

Tipo: Noticia general

Título: NTV se renueva desde hoy con una batería de estrenos para todas las edades

Pág.: 10

Cm2: 711,6

VPE: \$ 4.534.504

Tiraje:

84.334

Lectoría:

382.227

Favorabilidad:

No Definida

entretener



# NTV se renueva desde hoy con una batería de estrenos para todas las edades

**Niños.** Programas como "Wow Lisa", serie animada de los ganadores del Oscar por "Historia de un Oso".

**Franjeado.** "Efecto N", el noticiero infantil ¿Qué Sucedé? y una nueva temporada de "Hora 25" entre las novedades.

**Cecilia Gutiérrez**

La señal infantil cultural de TVN, NTV, comienza abril con una renovación completa de sus contenidos. Nuevas temporadas, pero también estrenos para públicos de todas las edades, consolidándose como un referente en contenido educativo, cultural y de entretenimiento en Chile.

"Presentamos contenidos que abordan las diversas necesidades de niños, niñas y adolescentes, considerando los cambios que experimentan en distintas dimensiones de sus vidas. Queremos proporcionarles herramientas que fortalezcan su bienestar, permitiéndoles crecer con menos angustias y más empoderados. Para que desde los primeros años, hasta su adolescencia, puedan aprender y comprender del mundo que les rodea. Programas que valoren su aporte a la sociedad y los apoyen en su crecimiento, enseñándoles que es posible

construir relaciones positivas, convivir en la diversidad y forjar juntos una sociedad mejor. Nacidos en el siglo XXI, serán quienes guíen a nuestro país hacia el futuro, y es fundamental que crezcan amando su entorno y fortaleciendo sus lazos", comentó Mariana Hidalgo, Directora de Programación de NTV.

Pensado en los más pequeños habrá series infantiles como "El payaso Plim Plim", "Guitarra y Tambor", "Kiwi", "Mundo Perro" (CNTV), "Cuentos Nanay" (CNTV) y "Jasmine and Jambo", todas con historias diseñadas para educar y entretenir a niños y niñas hasta los seis años, fomentando valores como la amistad, la creatividad y el respeto por el medio ambiente.

Destaca "Wow Lisa", una serie infantil con apoyo CNTV, creada por los ganadores del Premio Oscar a Mejor Cortometraje Animado en 2016 por "Historia de un Oso". Fue el primer cortometraje animado de Latinoamérica en ganar un Oscar y ahora sus realizadores llegan con esta serie animada de una ratoncita muy curiosa, a la que le encanta encontrar y colecciónar todo tipo de cosas.

Para el público más grande entre niños, niñas y adolescentes, NTV estrenará una nueva temporada del franjeado "Efecto N", con Julio Robert y Margarita "Laruchan" Huenil, y el semanario informativo "Qué Sucedé", que irá en vivo los miércoles a las 20.00, con Vicente



Género. El canal mezcla información con entretenimiento. / TVN



Regreso. El espacio "Hora 25", conducido por Blanca Lewin, vuelve a la pantalla. / TVN



Rostros. El canal potencia a nuevos animadores. / TVN



Animación. Los programas para niños siguen siendo un eje. / TVN

Vergara, Florencia Poblete, Elias Collado, Ariana Reyes, Thomas Silva y la incorporación de Issaiah Guzmán, Chris Lindsay, Sofía López y Amanda García.

También la serie animada "Cuestión de Mente" (CNTV), que introduce a los niños y niñas en el mundo de las neurociencias; "Humanos" (CNTV), una divertida aventura extraterrestre donde uno seres del espacio vienen a realizar un documental sobre los humanos lleno de humor y aprendizaje; y el regreso de "Hasta el Final" (CNTV), la única telenovela para adolescentes en la televisión abierta del país.

**Franja familiar**

En la franja familiar, en tanto, la novedad más destacada llega mañana miércoles con "Hora 25", conducido por Blanca Lewin, que vuelve con una renovada propuesta para explorar diversas expresiones culturales como la música, la literatura y las artes escénicas.

"Vamos a seguir cubriendo todos los temas que nos interesan de arte y cultura. 'Hora 25', por ejemplo, es de los pocos espacios en el que vienen músicos a tocar en vivo en televisión abierta. El primer capítulo tendrá a Américo y Beto Cuevas, así que, por supuesto, va a estar muy cargado de música, pero siempre con una renovación y un punto de vista diferente hacia los otros

temas culturales como cine, literatura...Queremos hacer un programa que acerque la experiencia y el mundo de la cultura a públicos que a veces están más lejos de ella", comentó Lewin.

El programa se verá en TVN y TV Chile y contará con una nueva escenografía y los columnistas Carolina Gutiérrez, en cine y series; Yashira Zamora, en artes escénicas; Matías Claro, en literatura, y Gonzalo Planet en el área musical, quienes aportarán con contenido y su visión experta en cada capítulo.

Finalmente, en esta tercera temporada de "Hora 25", el programa seguirá expandiendo su experiencia a través de un vodcast o podcast en video, que se emitirá todos los jueves a las 20 horas a través de YouTube, tvn.cl y TVN Play, y con Flor de Rap como su primera invitada.

Cabe destacar que NTV es una señal digital gratuita, con cobertura en el 90% del país, y disponible en TVN Play, sitio web y redes sociales, asegurando que su contenido educativo y cultural llegue a la mayor cantidad de hogares en Chile.

Además de su emisión en pantalla, el canal fomenta un portal llamado Crianza NTV, con consejos de especialistas para cuidadores sobre asuntos tan diversos como salud mental adolescente, autonomía, apego, relación con la tecnología o cómo conversar con nuestros niños.